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Reitoria

ATA DE REUNIÃO

ATA DA 282ª (DUCENTÉSIMA OCTOGÉSIMA SEGUNDA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE

DARCY RIBEIRO – UENF

Aos dezesseis dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às oito horas e quarenta e oito minutos,
ocorreu de forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 282ª (ducentésima octogésima segunda) reunião
Ordinária do Conselho Universitário da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro –
UENF, com a presença dos seguintes membros: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que presidiu a
reunião; Profª Rosana Rodrigues – Vice-Reitora, Profª Maura Da Cunha - Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-
Graduação, Profª Rosana Aparecida Giacomini – Representando o Pró-Reitor de Graduação, Prof. Olney
Vieira da Motta - Pró-Reitor de Extensão, Profª Clicia Grativol Gaspar De Matos – Pró-Reitora de
Assuntos Comunitários, Prof. Manuel Vazquez Vidal Junior – Diretor do CCTA, Prof. Vanildo Silveira –
Diretor do CBB, Prof. Oscar Alfredo Paz La Torre – Diretor do CCT, Prof. Rodrigo da Costa Caetano –
Diretor do CCH, Sr. Pedro Cesar Costa Soares – Diretor Geral Administrativo, Profª Karoll Andrea A.T.
Cordido – Representante dos Chefes de Laboratórios do CCTA, Prof. Antonio Teixeira Amaral Jr -
Representante dos Chefes de Laboratórios do CCTA, Profª Maria Angélica V.C. Pereira – Representante
dos Chefes de Laboratórios do CCTA, Prof. Silvaldo Felipe da Silveira – Representante dos Chefes de
Laboratórios do CCTA, Prof. Eder Dutra Resende – Representante dos Chefes de Laboratórios do CCTA,
Prof. Milton Masahiko Kanashiro – Representante dos Chefes de Laboratórios do CBB, Profª Marina
Satika Suzuki – Representando Prof. Marcelo Trindade Nascimento – Representante dos Chefes de
Laboratórios do CBB, Prof. Renato Augusto DaMatta - Representante dos Chefes de Laboratórios do
CBB, Profª Kátia Valevski Sales Fernandes - Representante dos Chefes de Laboratórios do CBB, Prof.
André de Oliveira Carvalho - Representante dos Chefes de Laboratórios do CBB, Profª Maria Raquel
Garcia Vega - Representante dos Chefes de Laboratórios do CCT, Prof. Eduardo Atém de Carvalho -
Representante dos Chefes de Laboratórios do CCT, Profª Roseane Marchezi Misságia - Representante dos
Chefes de Laboratórios do CCT, Profª Annabell Dell Real Tamariz - Representante dos Chefes de
Laboratórios do CCT, Prof. Rodrigo Tavares Nogueira - Representante dos Chefes de Laboratórios do
CCT, Prof. Marcos Antonio Pedlowski - Representante dos Chefes de Laboratório do CCH, Profª Luciane
Soares da Silva - Representante dos Chefes de Laboratório do CCH, Prof. Leonardo Rogério Miguel -
Representante dos Chefes de Laboratório do CCH, Profª Rosalee Santos Crespo Istoe - Representante dos
Chefes de Laboratórios do CCH, Prof. Roberto Dutra Torres Jr - Representante dos Chefes de
Laboratórios do CCH, Prof. Gilberto Soares Albuquerque – Representante dos Docentes Titulares do
CCTA, Prof. Carlos Eduardo de Rezende - Representante dos Docentes Titulares do CBB, Prof. Ausberto
Silverio Castro Vera - Representante dos Docentes Associados do CCT, Prof. Carlos Henrique Medeiros
de Souza - Representante dos Docentes Associados do CCH, Sr. Paulo Cesar Paes Fernandes – Suplente
da Representante dos Técnicos e Administrativos do CCTA; Sr. Cristiano Peixoto Maciel – Representante
dos Técnicos Administrativos do CBB, Sr. Daniel Oliveira de Carvalho – Suplente da Representante dos
Técnicos e Administrativos do CCT, Sr. Roosevelt Rosa Maia Vieira – Representante dos Técnicos
Administrativos, Sra. Esther Tebaldi Dias Faria – Representante dos Discentes da Graduação, Jonatha de
Souza Reis – Representante dos Discentes da Pós-Graduação e Rachel F. Klem de M. Morgades -
Representante dos Discentes da Pós-Graduação. Como convidado o Prof. Luiz Cesar Passoni – Chefe de
Gabinete. Ausentes: Prof. Rubén Jesus Sánchez Rodrigues - Representante dos Docentes Titulares do
CCT, Profª Isabel Candia Nunes da Cunha - Representante dos Docentes Associados do CCTA, Prof.
Carlos Eduardo Veiga de Carvalho - Representante dos Docentes Associados do CBB e Sra. Emanuelle de
Paula Ferreira - Representante dos Discentes da Graduação. Tratou-se da seguinte pauta: I- Informes; 2-
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Ata da 281ª reunião; 3- Enquadramento inicial Bruno Vicente (SEI-260009/005590/2022); 4- Estágio
Probatório: 4.1- Carlos Vieira (SEI-260009/004277/2021); 4.2- Elaine Oliveira (SEI-
260009/001663/2023); 4.3- Fernando Siqueira (SEI-260009/001662/2023); 4.4- Gabriel Andrade
(SEI-260009/001664/2023); 4.5- Maria Gazotti (SEI-260009/001396/2022); 5- Progressão
Diferenciada Álvaro Rios (SEI-260009/004998/2022); 6- Afastamento do país: 6.1- Pós-Doutorado
Mauro Macedo (SEI-260009/001919/2023); 6.2- Doutorado sanduiche Guilherme Ribeiro (ad
referendum) (SEI-260009/005525/2022); 7- Perfil de vaga: 7.1- LCA (SEI-260009/002218/2023); 7.2-
LEEL (SEI-260009/002307/2023); 7.3- LMPA (SEI-260009/000528/2023); 7.4- LZO 1 (SEI-
260009/001497/2023); 7.5- LZO 2 (SEI-260009/001526/2023); 8- Resultado de Concurso: 8.1-
LRMGA (SEI-260009/000537/2020); 8.2- LEPROD 1 (SEI-260009/000689/2022); 8.3- LEPROD 2
(SEI-260009/002745/2022); 8.4- LEEL (SEI-260009/001075/2020); 8.5- LCQUI (SEI-
260009/000230/2023) 9- Acordo de Cooperação Técnica UENF X GNA X Sunfarming (SEI-
260009/002661/2023); 10- Composição da Câmara de Graduação (SEI-260009/002260/2023); 11-
Perfis do Manual de Cargos (SEI-260009/006502/2022); 12- Recurso Gabriel Endlicht (SEI-
260009/002712/2022); 13- Núcleo de Energias Alternativas (SEI-260009/003388/2022); 14- Comissão
Eleitoral Reitoria 2024/2027 (SEI-260009/002752/2023); 15- Medalha Darcy Ribeiro: 15.1- Ademir
Ribeiro Manhães; 15.2- Jerson Lima Silva; 15.3- Plinio Comte Leite Bittencourt; 15.4- Wilmar Dias
da Silva; 16- PDI; 17- Assuntos Gerais. O Reitor deu início à reunião colocando em votação a inclusão
do subitem 8.5- Resultado do Concurso do LCQUI/CCT e do item 16- PDI da pauta; sendo aprovados por
unanimidade; informou a solicitação de Prof. Carlos Rezende, sobre a participação de Conselheiros por
vídeoconferência, que será discutida na próxima reunião do CONSUNI, uma vez que a pauta está bastante
longa; e passou para o item 1 da pauta: I- Informes – O Reitor informou que: a) Três programas de Pós-
Graduação da UENF tiveram aprovação na APCN 2023 e parabenizou os Programas de Engenharia Civil,
Clima e Energia e Medicina Veterinária; b) Em comemoração aos trinta anos da UENF, foi inaugurado o
Espaço para exposição e comercialização das peças do Projeto Caminhos de Barro no E-1; e nesse dia, à
partir das 18 horas, será realizada a reabertura da Casa de Cultura Villa Maria, após as obras de reforma,
com apresentação do Coral da UENF e convidou a todos os presentes; c) No dia 17/06 terá a finalização
do Projeto Infância em Ação, na Quadra do CCH, lançado pelo Ministério Público em parceria com a
Secretaria Municipal de Educação; d) A UENF receberá nesse dia, a visita da Deputada Elika Takimoto; e)
Foram realizadas duas reuniões com o Deputado Federal Washington Quaquá para tratar do PCV e dos
Auxílios Educação e Saúde; f) Foi agendada uma reunião com a Sra. Suzana Braga, Subsecretária de
Relações Financeiras Intergovernamentais, intermediada pelo Deputado Federal Caio Viana e está
solicitando uma reunião com o Ministro do Planejamento, Fernando Haddad; g) Está sendo agendada uma
reunião com o governador Cláudio Castro; h) Foi realizada a Feira de Ciências da UENF, na Semana do
Meio Ambiente; i) Em reunião do Conselho Superior da FAPERJ, a Profª Rosana solicitou a inclusão dos
Hospitais Veterinários da UENF, UFF e Universidade Rural no edital que será lançado para compra de
equipamentos e está buscando um contato com o Ministério da Agricultura, para pleitear liberação de
verba do Sistema Único de Saúde, também para o Hospital Veterinário; j) O Programa de Residência
Profissional deverá ter início com a Prefeitura Municipal de Macaé, um dos assuntos tratados em visita do
Prefeito de Macaé à UENF; l) Foi contingenciado o valor de cem milhões de reais no orçamento do
exercício 2023 da UENF, e a Reitoria vai recorrer da decisão; m) A FIRJAN homenageou o Prof. José
Carlos Mendonça, responsável por pesquisas na área de produção agropecuária e ambiental,
parabenizando-o; n) No dia 23/06/2023 vai participar de uma reunião com a Superintendente do INCRA e
o Coordenador Geral do Ministério do Desenvolvimento Agrário para tratar da atuação do INCRA e do
MDA na Região Norte Fluminense. A Profª Maura informou que será realizado de 26 a 30 de junho de
2023 no Centro de Convenções Oscar Niemeyer, na UENF, de forma inteiramente presencial, o
CONFICT-CONPG 2023, e falou da importância do evento para a Universidade. O Prof. Marcos solicitou
informações sobre as providências que estão sendo adotadas pela Reitoria, sobre as averiguações do
Ministério Público, para que a imagem dos Laboratórios e Centros da universidade seja resguardada. O
Reitor informou que o recebimento dessas solicitações é normal e está sendo respondido de acordo. A
Profª Raquel solicitou que colocasse em votação a permanência do item 10 da pauta, dizendo que tem uma
comissão trabalhando nesse assunto. O Reitor colocou a permanência do ponto 10 da pauta: Composição
da Câmara de Graduação em votação, obtendo dois votos contrários e cinco abstenções; permanecendo
o ponto 10 da pauta. O Reitor passou para o item 2 da pauta: Ata da 281ª reunião – O Reitor colocou a
ata em discussão e não havendo manifestações, colocou em votação, sendo aprovada com três abstenções.
O Reitor passou para o item 3 da pauta: Enquadramento inicial Bruno Vicente – O Reitor colocou em
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discussão o enquadramento inicial de Bruno José Vicente e não havendo manifestações, colocou em
votação, sendo aprovado por unanimidade. O Reitor passou para o item 4 da pauta: Estágio Probatório:
4.1- Carlos Vieira; 4.2- Elaine Oliveira; 4.3- Fernando Siqueira; 4.4- Gabriel Andrade; 4.5- Maria
Gazotti. O Reitor colocou em discussão o Estágio Probatório de Carlos Maurício Fontes Vieira, Elaine
Cristina Pereira e Oliveira, Fernando Diogo de Siqueira, Gabriel Romatis Pugliese Andrade e Maria
Cristina Canela Gazotti e não havendo manifestações, colocou o bloco em votação, sendo aprovado por
unanimidade. O Reitor passou para o item 5 da pauta: Progressão Diferenciada Álvaro Rios – O Reitor
colocou a Progressão Diferenciada de Álvaro Fabrício Lopes Rios em discussão e não havendo
manifestações, colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. O Reitor passou para o item 6 da
pauta: Afastamento do país: 6.1- Pós-Doutorado Mauro Macedo; 6.2- Doutorado sanduiche
Guilherme Ribeiro (ad referendum). O Reitor colocou em debate o pedido de licença do Prof. Mauro
Macedo Campos para realizar Estágio de pós-doutoramento, no período de 01/08/2023 a 31/07/2024 na
École des Ponts ParisTech – Laboratoire, Eau, Environnement et Systèmes Urbains – LEESU na França e
a homologação do ad referendum  do afastamento de Guilherme Cordeiro para realização de Doutorado
Sanduíche na Universidade de Nápoles, Itália, por seis meses a contar de 20/03/2023 e não havendo
manifestações, colocou em votação, sendo aprovados por unanimidade. O Reitor passou para o item 7 da
pauta: Perfil de vaga: 7.1- LCA; 7.2- LEEL; 7.3- LMPA; 7.4- LZO 1; 7.5- LZO 2 – O Reitor colocou
em debate os perfis de vagas para Professor Associado; do LCA/CBB na área de Biogeoquímica de
Processos Sistêmicos; do LEEL/CCH na área de Psicologia da Educação; do LMPA/CCTA na área de
Anatomia Patológica Veterinária/Patologia Geral; do LZO/CCTA nas áreas de Genética Quantitativa
aplicada à Zootecnia, e de Bovinocultura de Corte e Bubalinocultura; e não havendo manifestações,
colocou o bloco de perfis em votação, sendo aprovado por unanimidade. O Reitor passou para o item 8 da
pauta: Resultado de Concurso: 8.1- LRMGA; 8.2- LEPROD 1; 8.3- LEPROD 2; 8.4- LEEL; 8.5-
LCQUI – O Reitor colocou em debate os resultados de Concurso para: Professor Associado do
LRMGA/CCTA na área de Imunologia, primeiro lugar – Wilder Fernando Ortiz Vega; Professor
Associado do LEPROD/CCT na área de Engenharia de Produção, primeiro lugar – Frederico Muylaert
Margem e segundo lugar – Cristiane de Jesus Aguiar; Professor Associado do LEPROD/CCT na área de
Engenharia de Produção, aprovado – Frederico Júlio Pacheco; Professor Associado do LEEL/CCH na área
de Educação Especial, aprovada – Carla Cazelato Ferrari e Professor Associado do LCQUI/CCT na área
de Química Inorgânica, aprovado - Diego Nunes Faria. O Prof. Renato DaMatta informou que criou em
03/05, o processo SEI 260009/002133/2023 para a Diretoria do CBB, solicitando o aproveitamento do 2º
colocado do concurso de Professor Associado na área de conhecimento “Biologia Vegetal” do LBCT. O processo
tramitou no CBB e a Reitoria enviou para ASJUR em 05/05, sendo atribuído para uelaca em 08/05. Solicitou
informações sobre a solicitação. O Reitor instruiu que procurássemos diretamente o Humberto Nobre. O Reitor
colocou o bloco de resultados em votação, sendo aprovado por unanimidade. O Reitor passou para o item
9 da pauta: Acordo de Cooperação Técnica UENF X GNA X Sunfarming – O Reitor fez os
esclarecimentos sobre o acordo, dizendo que será executado em área do Colégio Agrícola e se refere a
instalação de placas para fornecimento de energia fotovoltaica. Para o Prof. Marcos o acordo com uma
empresa como a GNA é incompatível com uma Universidade, pois o Porto do Açu traz danos
socioeconômicos para o território de São João da Barra. A Profª Raquel pediu esclarecimentos sobre o
intercâmbio. O Reitor disse que o COLAC discutiu amplamente o assunto e no COLEX teve inclusive, a
presença de representantes das empresas. Esclareceu ainda, que a empresa GNA participa do acordo
financiando o projeto. Disse que se trata de um sistema novo, que irá trazer uma partilha para a
Universidade, com redução na conta de energia elétrica. O Reitor colocou o acordo em votação, sendo
aprovado com vinte e dois votos à favor, seis votos contra e sete abstenções. A Profª Angélia declarou seu
voto contrário ao acordo. O Prof. Marcos disse que está orientando Dissertação de Mestrado com temas
ligados ao Porto do Açu e entende que qualquer associação da UENF com o Porto, feita de forma acrítica,
conspurca a imagem da Universidade. O Reitor passou para o item 10 da pauta: Composição da Câmara
de Graduação – O Reitor esclareceu que as alterações na composição da Câmara de Graduação foram
aprovadas nos Conselhos anteriores e colocou o tema em discussão. Não havendo manifestações, colocou
em votação, sendo a Composição da Câmara de Graduação aprovada com duas abstenções. O Reitor
passou para o item 11 da pauta: Perfis do Manual de Cargos – O Reitor esclareceu que foram
adicionados cinco perfis: Assistente Operacional em Artes e Artesanato, Assistente Técnico de
Laboratório em Instrumentação, Técnico de Nível Superior em Engenharia Eletrônica, Técnico de Nível
Superior em Fisioterapia, Técnico de Nível Superior em Relações Internacionais e informou que o
Concurso para Técnico está na Gerência de Compras. O Prof. Carlos de Rezende questionou a despesa
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com o Concurso para Técnico, lembrando que o primeiro concurso dos técnicos foi feito pelos professores
da UENF e os concursos para docente é feito pelos professores da UENF. Falou ainda da falta de resposta
em pedidos de parecer jurídico. O Reitor esclareceu que a Assessoria Jurídica não aprovou a realização do
concurso para Técnico pelos professores da UENF, pelo princípio da transparência; e a inscrição para o
concurso será no mesmo valor cobrado pela Fundação; a UENF vai custear apenas, as inscrições dos
candidatos com isenção de taxa. O Reitor colocou os perfis de Manual de cargos em votação, sendo
aprovado por unanimidade. O Reitor passou para o item 12 da pauta: Recurso Gabriel Endlicht – O
Reitor sugeriu a elaboração de um relatório. O Prof. Carlos Henrique justificou seu parecer contrário à
revalidação do curso de graduação solicitado pelo Gabriel Furtado Endlich. Após amplo debate sobre o
assunto por parte dos Conselheiros, o Reitor colocou o recurso em votação, sendo reprovado com trinta e
cinco votos contrários. O Reitor passou para o item 13 da pauta: Núcleo de Energias Alternativas – O
Reitor informou que o CCT apresentou a Proposta de Institucionalização do Núcleo de Energia, Ambiente
e Sociedade – NEAS, que foi aprovado pelos Conselhos anteriores. Colocou em debate, e não havendo
manifestações, colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade. O Reitor passou para o item 14 da
pauta: Comissão Eleitoral Reitoria 2024/2027 – O Reitor esclareceu que o Calendário proposto foi
elaborado de acordo o Regimento Geral da UENF. Para o Prof. Manoel Vasquez o processo de votação
acontece em quatro momentos, com a inclusão dos Polos do CEDERJ; e propôs um calendário,
antecipando as datas. O Prof. Vanildo apresentou a proposta do calendário de acordo com o Prof. Manoel:
Período para inscrição de chapa: de 01 a 31 de julho de 2023. Homologação das candidaturas: 11 de
agosto de 2023. Eleição em primeiro turno: No CEDERJ - 16 de setembro de 2023 e na UENF - 15 de
setembro de 2023. Eleição em segundo turno: Na UENF - 29 de setembro de 2023 e no CEDERJ - 30 de
setembro de 2023. O Reitor colocou em votação o calendário apresentado pelo Prof. Vanildo, sendo
aprovado por unanimidade. O Reitor solicitou a indicação de nomes para compor a Comissão Eleitoral. O
Prof. Vanildo indicou; Prof. Carlos Eduardo Veiga de Carvalho, Prof. Milton Masahiko Kanashiro e o
Técnico Fernando Cesar Lopes. O Prof. Rodrigo indicou; Prof. Edson Terra Azeredo Filho e Prof. Cesar
Fernando Meurer. O Prof. Oscar indicou; Prof. Djalma Souza e Profª Annabell Del Real Tamariz. O Prof.
Manoel Vasques indicou; Prof. Ricardo Ferreira Garcia, Prof. Roberto Ramos Sobrinho e a Técnica Ana
Paula Ribeiro Herthal; e por aclamação, foi indicada a estudante Esther Tebaldi Dias Faria. O Reitor
colocou os nomes indicados em votação, sendo aprovados com uma abstenção. O Reitor solicitou
indicação de nomes entre os docentes aprovados, para Presidente da Comissão Eleitoral: A Reitoria
indicou o Prof. Djalma Souza e o Prof. Vanildo indicou o Prof. Carlos Eduardo Veiga de Carvalho. Foi
efetuada a votação e foram obtidos, 15 votos para o Prof. Djalma e 18 votos para o Prof. Carlos Eduardo.
O Reitor declarou eleito para presidir a Comissão Eleitoral, o Prof. Carlos Eduardo Veiga de Carvalho. O
Reitor passou para o item 15 da pauta: Medalha Darcy Ribeiro: 15.1- Ademir Ribeiro Manhães; 15.2-
Jerson Lima Silva; 15.3- Plinio Comte Leite Bittencourt; 15.4- Wilmar Dias da Silva – O Reitor abriu
espaço para a apresentação da defesa dos candidatos à Medalha Darcy Ribeiro. Após as manifestações de
defesa, foi realizada a votação. Entre os presentes na reunião, a votação foi feita através de cédulas, e para
os conselheiros participantes através de videoconferência, foi utilizado o Sistema de votação On-Line
Helios voting. Após a apuração dos votos, o resultado foi: 32 votos para Ademir Ribeiro Manhães, 30
votos para Wilmar Dias da Silva, 25 votos para Jerson Lima Silva e 24 votos para Plinio Comte Leite
Bittencourt. Com o quórum qualificado de 31 votos, apenas o Sr. Ademir Ribeiro Manhães será
homenageado com a Medalha Darcy Ribeiro. O Reitor passou para o item 16 da pauta: PDI – O PDI foi
apresentado em sua versão final, para conhecimento por parte dos conselheiros,das alterações solicitadas.
O Reitor passou para o item 1 7 da pauta: Assuntos Gerais – O Prof. Marcos retornou à questão das
averiguações do Ministério Público, estranhando a aceitação de denúncia anônima. Às onze horas e
quarenta minutos compareceu à reunião, a Deputada Estadual Élika Takimoto, presidente da Comissão de
Ciência e Tecnologia da ALERJ, sendo saudada pelo Sr. Cristiano. O Reitor agradeceu a presença da
deputada em nome da Universidade. A Deputada Élika Takimoto fez uso da palavra, dizendo ser uma
honra estar presente na universidade; colocou seu mandato e a Comissão de Ciência e Tecnologia à
disposição da Universidade e declarou vir do mundo acadêmico. Disse que está empenhada em fazer a
reconstrução nessa área, e que agora existe vontade política, inclusive com a valorização dos profissionais.
A Profª Angélica falou da importância da presença da deputada na Instituição. Declarou que, como Chefe
de Laboratório, se sente sem apoio jurídico, citando a questão do Ministério Público. O Reitor informou
que será apresentada resposta ao Ministério Público. Nada mais havendo a tratar, o Reitor agradeceu a
presença de todos, encerrando a reunião às onze horas e cinquenta e nove minutos.
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Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio

Reitor

Márcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária Ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 17/07/2023,
às 14:08, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 24/07/2023, às
13:48, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730,
de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 54700110 e
o código CRC C55CFBCD.
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